

## AFFAIRES CLASSEES

Bien que le tandem formé par Florent Dufourcq et Kim Haddou développe des esthétiques distinctes, cela ne les empêche pas d'unir leurs différences pour créer des espaces harmonieux, paisibles et indémodables, comme en témoigne cet appartement à deux pas du bois de Boulogne.

par lan Phillips photos Stephan Julliard









Ensemble à la ville comme à la scène, les architectes d'intérieur Kim Haddou et Florent Dufourca jouent la carte de la complémentarité. Elle a des goûts contemporains, lui plus classiques. « Notre travail est toujours un ping-pongentre l'exubérance de Florent et ma propre retenue », explique Kim Haddou. C'est en 2018 qu'ils se font un nom en remportant le Grand Prix du jury à la Design Parade de Toulon. Depuis, ils ont aménagé une boutique Maje rue Saint-Honoré, une maison à Montmartre pour le créateur de mode Simon Porte Jacquemus, et signé la rénovation de l'Hôtel du Parc à Hyères.

Cet appartement de 150 mètres carrés à Neuilly-sur-Seine, appartenant à un jeune célibataire, s'inscrit parfaitement dans leur manifeste esthétique: « développer des projets intemporels, loin des tendances ». Les architectes d'intérieur privilégient des ambiances douces, un espritépuré et un travail sur les matières plutôt que sur la couleur. Ici, dans le salon, ils ont installé un soubassement en travertin, qui confère « une signature à l'espace », selon Florent Dufourcq. Tous les murs sont badigeonnés d'un enduit traditionnellement employé pour des fresques, qui capte à merveille la lumière naturelle.

Quantau mobilier, la première pièce à trouver sa place est la table à manger dessinée sur mesure et réalisée en bubinga par l'ébéniste auvergnat Philippe Allemand. « C'est lui qui nous a fait découvrir cette essence africaine », raconte Kim Haddou, Ailleurs. on observe un savant mélange de pièces d'époques variées, certaines anonymes, d'autres iconiques, à l'instar de la paire de fauteuils de Pierre Paulin. « On n'est pas toujours obligé d'être dans la radicalité, dit Florent Dufourcq. Aussi connus qu'ils soient, certains modèles s'imposent tout simplement par leur beauté. » ■ Rens. p. 174.





